
Stammtischprotokoll 15.11.2022

Tagungsort:                       Online-Sitzung

Beginn Stammtisch: 19:30Uhr

Ende Stammtisch: 20:15 Uhr

Teilnehmende:               Lars  

                                          Jürgen 

                                         Günter 

                                          Bernd

                                         

Der Stammtisch ist beschlussfähig                     

Protokoll

Top 1 Begrüßung

Top 2 Wahl des Versammlungsleiters

               Lars

Top 3   Anfragen / Anträge nächste Ratssitzung 29.11.2022

            Für die n. Ratssitzung sind insgesamt vier Anfragen zu den Themen Baustelle Kanal, 

            Lärmbelästigung Herzogstr., Kosten Magazin inHerne und Leuchtstreifen Buschmannshof

            eingereicht. Diese wurden besprochen und kleine Ergänzungen hinzugefügt

Top 4  Rats-TV

           Das Schreiben des Rechtsanwalts brachte uns nicht wirklich weiter. Es fehlen konkrete Verweise zur

           rechtlichen Lage. Lars wird nochmal an den Rechtsanwalt in Bochum herantreten. 

Top 5 Bericht aus dem DIM von Lars  (Gast wegen Prüfauftrag Car-Sharing)  

          Prüfauftrag wurde durch die GROKO abgelehnt. Angeblich würde es keinen Markt in Herne 

          geben. Bei der Umgestaltung des Robert-Brauner Platzes will die Stadt die „Nebelduschen“ 

         testen. Es soll eine große Stadtkonferenz  zum Thema Digitalisierung geben. 



Top 6  Verschiedenes

            Unter anderem:

           Interview Leibniz Institut → macht Lars  

           Termin mit Hendrick Bollmann bzgl. Vorstellung vereinbaren.

            Wohnbebauung an der  Reichsstraße 


